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京滋・奈良エリア

共済推進委員会＃１

共済の加入時
によく質問さ
れる項目につ
いて、Ｑ&Ａ
方式で実践し
ました！

大学生協に
関わる人た
ちについて
考えました！

実際に使用し
たパワポです。
この知識をも
とに共済推進
委員会で活動
していきま
す！

01 学生委員としてどう答える？

新学期時期の新入生からの
質問に答えるロープレをしました！

「共済に必ず入らないといけないの？」「ほかの保険に
入っているけど共済に入らないといけないの？」などの新
入生からよく聞かれる項目について質問を投げかけて、推
進委員のメンバーが答える形で実践しました。また、共済
についておすすめするときの伝え方について、２・３回生
が自分の言葉で伝えられるように、４回生もサポートしな
がら一緒に考えることができました。

02 大学生活協同組合に
ついて考える

私たちが生活する場を、改めて考えてみる

大学生活協同組合を「大学」「生活」「協同組合」の３つ
に分け、それらを使ったベン図を用いて、大学生活協同組
合について、もう一度考えました。私たちの普段の行動や
生活の場、活動について振り返ることで、大学生協の取り
組みのひとつとして、共済についても考えるきっかけにつ
ながりました。

03 共済のしくみや新制度に
ついて学習しました

推進委員のみんなの足並みを揃え、
１年間頑張っていきます！

「そもそも共済のしくみは？」「共済の想いは？」「共済と
保険はどこが違うの？」「新制度ではどんなところが変わる
の？」「なんで変わるの？」ということを主に学習しました。
その中でも共済は「組合員がよりよい大学生活を送れるよう
にという想いが制度になったこと」を確認しました。
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次回の共済推進委員会は２月１９日です！

班内で、どん
な大学生協の
姿が理想なの
かを出し合い
ました！

+A 推進委員会目標を作成中です！

京滋・奈良エリアに、
こんな大学生協を増やしたいな。

大学生協や共済について改めて学習し、共済推進委員会と
して目指す方向性を考えました。理想の組合員の姿は健康
で安全・安心な生活を送れる組合員であることを確認し、
そのような組合員が多い大学生協を理想の姿として置きま
した。どのような大学生協を増やしていきたいか、推進委
員会目標の決定は次回の共済推進委員会で行います！

各大学でも職員さんと協力し、新制度の学習会を
是非やってみましょう！！学習会の内容についての相談も

受け付けております！ドシドシ待っています★


